
ハンドボール部 
 

【活動報告】 
  2月から練習が本格的にスタートし、春季リーグに向けて動き出し始めました。また、

他校との練習試合も行い各々課題と向き合い、真剣に練習に取り組む姿が見られました。更

にはチーム全体で直すべき部分も見直す機会がありました。春季リーグではより良い結果を

残せるようにこれからも頑張っていきます。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 


